

En Zona Oriental Temen Embargo de Propiedades

Agricultores de la Zona Oriental han sido amenazados de que les van a embargar sus propiedades si no pagan los créditos adquiridos con las Cajas de Crédito y Banco de Fomento Agropecuario, según informan.

A pesar de que han solicitado refinanciamiento para ponerse al día y dejar una parte del nuevo préstamo para trabajar el próximo año, no han sido atendidos.

El señor Miguel Soto Zelaya, agricultor y pequeño ganadero de la villa Nueva Guadalupe, de San Vicente, dice que teme perder lo último que le queda, ya que ha sido víctima de asaltos en 3 oportunidades y a ello se debe que se atrasó en el compromiso adquirido con las Cajas de Crédito.

Soto Zelaya dice que en Quelepa, San Miguel, le robaron 4 mil 626 colones en efectivo; en el cantón Aceituna le quitaron 10 mil 100 colones y en San Cristóbal los ladrones se llevaron el ganado.

—Favor pase a la página 26.

Decomisan Contrabando en Negocios Migueleños

Mercadería por más de trescientos mil colones fue decomisada a tres negocios de San Miguel que no pudieron presentar las pólizas de importación.

La investigación la realizó la Policía de Hacienda y los tres detenidos, tres conocidos comerciantes de San Miguel fueron enviados a la orden del Juez Primero de Hacienda para la ampliación de las diligencias.

Entre lo decomisado se encuentran relojes, enseres eléctricos, ropa y otra mercadería que, al parecer, había sido introducida de Honduras hacia El Salvador.

En la Policía de Hacienda se dijo que en los sectores conflictivos, tal como informó EL DIARIO DE HOY ayer, no hay vigilancia.

—Favor pase a la página 52.

En San Miguel:

Cursos de Inteligencia Clausuran en Cuartel

SAN MIGUEL.— En la 3ª Zona Militar al mando del Cnel. Domingo Monterrosa, se clausuraron los cursos de inteligencia y reconocimiento recibiendo sus diplomas 140 elementos de tropa los cuales están altamente capacitados en ambas especialidades militares.

Los actos comenzaron

con el ingreso de autoridades; ingreso del Pabellón Nacional con los honores de ordenanza; minuto de silencio en honor de los caídos en combate; palabras alusivas al acto por el Comandante de la 3ª brigada, Cnel. Monterrosa; entrega de diplomas a los

—Favor pase a la página 31.

Mañana Concluyen las Actividades Pro Soldado

Las señoras que integran el Comité Pro Soldado Salvadoreño han desarrollado durante todo el mes de septiembre, mes que por Decreto de la Asamblea fue dedicado a enaltecer a esos defensores de la democracia, muchas actividades, en las cuales encontraron el respaldo completo de los salvadoreños que reconocen

el esfuerzo y la entrega a la Patria de nuestros combatientes.

Para terminar el mes el Comité ha programado las siguientes actividades: Viernes 28. A las 11 a.m. Reconocimiento al Comité Pro Soldado Salvadoreño de parte del señor Director General de la Policía Nacional y de los miembros que pertenecen a dicha institución.

El mismo día a las 3

—Favor pase a la página 21.

Rondalla MOP Hoy en Paleca

Hoy se presentará la Rondalla del Ministerio de Obras Públicas, integrada por empleados, en el barrio de Paleca, de Ciudad Delgado.

La presentación será a las 3 de la tarde, comprendida en los festejos patronales en honor a San Miguel Arcángel.

Interpretará una serie de canciones de autores nacionales y extranjeros, de corte popular. El grupo tiene ya destacadas actuaciones en diferentes escenarios del país.

Entre los integrantes de la Rondalla del MOP, figuran: Sonia Delgado, Sonia Borja, Cecilia Carballo, Eduardo Panameño, Julia Esmeralda, Antonio Martínez, Eladio Serrano, Isaac Sandoval, Manuel Ayala, María Elena Fernández, Guadalupe Hernández y Fernando Solís.



LA POLICIA INVESTIGA.— La policía llegó ayer a la Sucursal Escalón del Banco Salvadoreño, para investigar el robo ocurrido a las diez de la mañana, cuando varios sujetos asaltaron el local y secuestraron a un policía bancario.



DESTACADOS. (San Miguel).— En el curso especial de reconocimiento e inteligencia, impartido en la 3ª Zona Militar, recibieron sus diplomas 140 elementos de tropa y de batallones. Los tres primeros lugares en cada especialidad, quienes recibieron premios por aprobar el curso con altas notas. (Zelaya).

Consignan Terroristas por Varios Asesinatos

Domingo Antillón Hernández y Rodolfo Colucho Medrano, dos terroristas acusados de múltiples delitos, entre asaltos y asesinatos fueron capturados por la Guardia de Armenia y consignados ayer al Juez Militar.

Los dos declararon pertenecer al grupo terrorista FARN al amparo del cual cometieron sus fechorías, según dice el comunicado de la Guardia.

Son acusados de haber dado muerte a más de doce personas en el sector

de Nejapa y San Salvador y otros sectores aledaños. Entre los muertos figuran Jesús Morales, Isidro Fuentes, Gerardo Nerio y Efraín Colucho. A este último le desfiguraron la cara y le quitaron los genitales.

en la finca Las Mercedes, del Volcán de San Salvador, en la jurisdicción de Apopa y el cantón Las Delicias de la misma comarca.

—Favor pase a la página 27.

Respaldan y Reconocen al Gremio Ganadero

Respaldo y reconocimiento hace la Asociación Nacional de la Empresa Privada al gremio ganadero.

Más de dos años han tardado los ganaderos —dice ANEP— para que finalmente se les concediera la aprobación de este instrumento que les permitirá trabajar con renovado

ahínco para lograr la recuperación paulatina del hato nacional, diezmado a un 5 por ciento en los últimos cinco años por causa de la violencia terrorista y de las medidas políticas a raíz del movimiento de octubre de 1979.

El gremio ganadero me-
—Favor pase a la página 52.

Invitan a Vecinos de Montebello

La Junta Directiva de las personas afectadas por el aluvión que destruyó a Montebello Poniente en septiembre de 1982, han convocado urgentemente a todos los vecinos que tienen crédito financiado por INPEP y por las asociaciones de ahorro y préstamo, a una reunión que se llevará a cabo hoy sábado a partir de las tres de la tarde, en el Pasaje Toledo, casa número 27 de Montebello Poniente.

Durante la reunión se tratará de las últimas presiones a que están siendo sometidos los adjudicatarios de las casas destruidas.

Discuten en Plenaria Préstamo de Alemania

El préstamo del gobierno de la República Federal de Alemania, por 30 millones de marcos, fue discutido ayer en la sesión plenaria de la Asamblea, pero al final fue aprobado por 34 votos.

El diputado de ARENA, Roberto D' Aubeisson, explicó que no hubo proyectos concretos presentados por parte del gobierno a la misión alemana que visita el país.

Aseguró que los miem-
—Favor pase a la página 52.

Asaltan Banco y Plagian a un Vigilante Diurno

Un grupo de sujetos armados asaltó ayer a las diez de la mañana la agencia del Banco Salvadoreño ubicada en la 15a, avenida Sur a poca distancia del monumento "del Salvador del Mundo en la colonia Escalón, de esta capital.

Los empleados de ese Banco dijeron que cuando adentro se encontraban cerca de cincuenta personas haciendo filas en las cajas para retirar dinero, varios sujetos con armas cortas irrumpieron violentamente, tomaron por sorpresa a los policías que estaban en la puerta y ya en el local se ubicaron en posiciones estratégicas y ordenaron a los clientes y a los empleados que se colocaran boca abajo y que no se movieran. Se acercaron a las cajas y con pistola en mano ordenaron que les entregaran el dinero que estaba a la vista.

Las empleadas obedecieron. La gerente de la Sucursal, señora Blanca Navas

de Hurtado declaró a la Policía que a ella no le dieron tiempo de pedir auxilio, pues todo ocurrió en cuestión de minutos. Los hombres, que según algunos eran de diez a quince, llevaban bolsas en las que echaron el dinero. Cuando pretendieron entrar a las bóvedas no pudieron debido a que estas tienen cerraduras de seguridad.

Algunas empleadas di-
—Favor pase a la página 21.